

Riesac

NACHRICHTEN FÜR UNSERE STADT.

Ausgabe Nr. 31/2022 · Freitag, 19. August 2022

Kurz und bündig.

Sonntags-Café

Letzter Sonntag im Monat, das bedeutet die Fortsetzung einer Tradition: Am 28. August wird wieder von 14 bis 17 Uhr zu Kaffee, Kuchen und Livemusik in den Gröbaer Schlosspark eingeladen.

Planung vergeben

Die Planung der neuen Riesaer Feuerwache wird durch das Leipziger Büro S&P Sahlmann Planungsgesellschaft durchgeführt. Das Büro besitzt Referenzen für die Planung verschiedener Feuerwachen in Sachsen und Brandenburg. Der Stadtrat hatte den Oberbürgermeister ermächtigt, diesen Auftrag im Sommer zu vergeben, um keine Zeit bei der Vorbereitung des Fördermittelantrags zu verlieren.

VIA-REGIA-Tag

Zum VIA-REGIA-Tag wird für Samstag, den 17. September ab 10 Uhr in die Kirche Jahnshausen eingeladen. Eingeweiht werden u.a. informative Schautafeln, die entlang des Verlaufs der einstigen Handelsstraße in unserer Region künftig Auskunft geben.

Die Laufbahn im Leichtathletikstadion in der P

Hitzige Hand

Es gibt sicher Schöneres, als in praller Sonne hart zu ackern – für die Arbeiter im Leichtathletikstadion Pausitzer Delle ist das jedoch Alltag. Sie erneuern die komplette Laufbahn – ein schweißtreibender Job, der größtenteils in Handarbeit zu leisten ist. „Auf den Untergrund aus Asphalt kommt ein Bindemittel und darauf ein Granulat“, erklärt Jörg Rößler vom Weimarer Unternehmen Artifexbarthel, das die Arbeiten durchführt.

Das Ganze wird zweimal wiederholt, so dass letztlich drei Schichten, insgesamt etwa 1,5 cm dick, die neue Laufbahn sowie den Untergrund des Sprung- und Wurfbereiches in den Kurven bilden. „Die Bahn ist mit 0,8 Prozent Gefälle nach innen geneigt, damit das Regenwasser abfließt“, ergänzt Robert Günther vom Büro Bauconcept aus Lichtenstein, das die Maßnahme geplant hat und den Bau überwacht. Insgesamt werden rund 6.000 Quadratmeter erneuert. Danach werden alle Linien und Markierungen aufgebracht,



Die ziegelrote Deckschicht wird aufgebracht, nur

angesichts der verschiedenen Start- und Wechselmarken in der Leichtathletik eine kleine Wissenschaft.

Riesas Sportler und die Teilnehmer der zahlreichen Wettkämpfe in der Delle werden in wenigen Wochen beste Bedingungen vorfinden. Der verschlissene alte Belag hatte immer wieder für Unmut gesorgt. Allerdings ist es keine Reparatur eins zu eins, denn die Anlage wird auch in Teilen umgestaltet. Sie verfügt künf-

tig nur
Rundbahn
reich wird
nutzt. Auf
noch zwe

☑ In w
beste

sprunganl
gut wie nie
graben für
ist ebenfalls
Ein Vierte
dem Kom